

## Le Challenge Trail du Pays-Haut s'étend à la Belgique pour 2025

De: [Le Républicain Lorrain](#) Dans [Grande Région](#) Mis à jour le 19/12/24 8:20 | Publié le 19/12/24 8:20



Longlaville participait pour la première fois au challenge 2024. Hamdi Toudma, maire, a salué la passion et l'engagement de tous les coureurs et marcheurs.

**Le Challenge Trail du Pays-Haut continue d'élargir ses horizons. Lors de la soirée de clôture de l'édition 2024, les organisateurs ont annoncé l'intégration d'une course belge pour 2025, en vue d'un projet transfrontalier ambitieux.**

[Lors de la soirée de clôture du Challenge Trail 2024](#), qui s'est tenue à l'espace culturel Jean-Ferrat, de nombreuses personnalités ont été mises à l'honneur. Plus de 80 personnes étaient présentes pour célébrer l'événement. Jennifer Galdini, trésorière et coordinatrice du projet, et Lahouari Bachir, président du Trail Challenge de Longwy, ont remercié le maire, Hamdi Toudma, Pape M'Baye ainsi que les élus pour l'organisation de l'événement 2024 à Longlaville.

«Sans les organisateurs, partenaires, bénévoles et coureurs, le Challenge Trail n'existerait pas, a indiqué Lahouari Bachir. L'association du Challenge Trail du Pays-Haut a été fondée le 4 avril 2018, regroupant ainsi les quatre trails de la région. Depuis sa création, l'objectif du Challenge Trail a été de donner un sens à l'événement en promouvant des valeurs essentielles. Les organisateurs ont souhaité établir une compétition autour de la course à pied sur le territoire en proposant un calendrier de courses s'étendant de février à fin novembre. Le comité a choisi de diversifier les parcours, englobant le trail, le nature trail, l'urbain trail et le nocturne, tout en restant conscient de la fragilité du patrimoine forestier et de la nature en général. Tous les parcours ont été élaborés en collaboration avec l'ONF et les gardes forestiers belges.»

Lahouari Bachir a rappelé que les coureurs et les marcheurs ont été invités à respecter les règles en s'adaptant aux différents parcours. Le tourisme sportif a également été mis en avant, encourageant chacun à découvrir la nature environnante, notamment les forêts, les remparts, les vestiges et les chemins transfrontaliers qui jalonnent les parcours du Challenge Trail.

En 2025, souligne-t-il, le Challenge Trail du Pays-Haut comptera neuf trails, avec l'inclusion des Belges du Trail urbain de Virton. Les organisateurs ont tenu à remercier Bernard Rongvaux et Céline Berkes pour leur décision de rejoindre cette aventure. Ils espèrent également que, dans un avenir proche, les Luxembourgeois feront partie du Challenge Trail. Un premier événement transfrontalier (France, Belgique et Luxembourg) qui serait une première en Europe. L'appel est donc lancé.

Depuis 2018, le Challenge Trail du Pays-Haut a connu une évolution notable. Le premier événement avait rassemblé quatre trails, soit, au total, 1 522 participants et 89 classés.

Le premier challenge 2025 aura lieu à Villerupt.

En 2024, sept trails étaient prévus, mais seulement six ont eu lieu : le Trail Daniel-Feite a dû être annulé en raison des élections.

Des courses de 5 km, 10 km et 20 km, ainsi que des marches et des courses pour enfants, ont attiré plus de 3 800 participants et 103 athlètes classés.